

令和3年1月21日 00518号

編集者：佐藤寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表：0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.tosiharu@navy.plala.or.jp

# 北見武道通信

URL <http://www.kitamibudokan.org/>



## ニュースレター【事務局情報】

10日 15:56 撮影

北見空手教室柏悠会が1月9日(土)10日(日)11日(月)の連休を利用して、北見市武道館(道場2・道場3)で強化練習を実施しました。延べ人数約100名が、健康チェックを済ませたうえで、密集しないように時間帯を分け、人との間隔を保ちながら行われました。(佐藤)

## 武道振興協会事務所の花シリーズ 「シンピジュウム ミルククィーンプロムナード」

お正月頃には園芸店に多種多様なシンピジュウムが見事に並んでいました。育ててもなかなか付きづらい思いをしましたが、どのお花も5cm以上ある花を数十個もつけ咲いていました。花期間が長く1ヵ月以上咲き、厚弁のキリッとした花は冬の華型です。「渋谷」



## 連載 嘉納治五郎師範の教え 柔道の教育的価値「柔道を教育に役立てることについて」③



かくして柔道の教えは、人を失望と無気力の深みから将来に輝ける希望がある生氣ある活動的な状態に導けるのだといえます。同じことは不満を抱いている人にも当てはまります。不満家はしばしばすねた状態になったり、自分の失敗や仕事上の不注意を他人のせいにします。柔道の教えはこの様な人に、そんな行為は最善活用の原理に反すると判らせることが可能です。この原理を誠実に実践してゆけば、自分たちはもっと気分

が引き立つようになれるのだと自覚するでしょう。かくして柔道の教えは、道徳指導の数ある道の1つですが、その推進に役立つのです。最後に、・・・つづく(講道館ネット配信より)